

HEARTFUL NEWS vol.38

『流れる水は“くさらない”』

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

祝日が多く気候としても過ごしやすい5月は全国各地で様々なイベントや行事が行われていますが、ここ日本橋でも今週末の5月28日(日)に「日本橋 くされ市」が開催されます。

江戸時代初期から続く「べったら市」の前身として日本橋大伝馬町で実施されるこのイベントは、小伝馬町に事務所を構えるハートフルにとっては「べったら市」同様、大事な地元のお祭りであり、ツナガリを大切にする私たちの活動の場の1つでもあります。

地域とご縁により参加させてもらっているハートフルは、出店者としてだけでなく、PR（SNS 運営）や設営・撤去、出店者の運営サポートといった形でも協力させていただいています。自社リソースを使い携わることが私達らしい関わり方だと考えたからです。私達の持つリソースは財産であり強みです。そのハートフルならではの強みを活かしツナガルこと、それが弊社にとっての地域貢献活動の1つのカタチです。私たち自身も楽しみながら、皆様のお手伝いをさせていただいています。そしてこの活動から得られる社員一人一人の経験や学びを、ハートフルの資源を増やしその価値を高めることに繋げていければと思っています。

私達は自分達の宝をどう活用できるのか。“流れる水のごとく”常に考え動き続けていきます！

◆べったら市地域振興会（日本橋 べったら市/日本橋 くされ市）

Instagram https://instagram.com/nihonbashi_bettaraichi/

Facebook <https://www.facebook.com/profile.php?id=100078421346006>

◆日本橋 くされ市

<http://kusareichi.net/2023/>



2023年5月25日

過去配信のアーカイブはコチラでご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

ニュース配信チーム：03-5847-1199

